



Claudio Cerda, vicepresidente de la CChC; Mario Marcel, ministro de Hacienda; Orlando Sillano, vicepresidente de la CChC, y Alfredo Echavarría presidente de la CChC.



Autoridades y representante de la CChC participaron en el tradicional corte de cinta que dio por inaugurada Edifica 2024.

Soluciones sostenibles marcaron la pauta en la FERIA Edifica 2024



Carlos Montes, ministro de Vivienda y Urbanismo; Andrés Ilabaca, gerente general de Espacio Riesgo, junto a Alfredo Echavarría, presidente de la CChC.

Durante tres días la FERIA Edifica, organizada por la CChC junto a Espacio Riesgo, puso en la agenda las nuevas tecnologías aplicadas a la construcción. En más de 40.000 metros cuadrados de extensión se desplegaron cerca de 600 expositores que mostraron soluciones sostenibles para la construcción de viviendas e infraestructura. Las cerca de 30.000 personas que visitaron Edifica 2024, pudieron asistir a charlas técnicas, experiencias de buenas prácticas laborales y a la exposición permanente de métodos modernos de construcción. El sector de demostraciones contó con el funcionamiento en vivo de la impresora 3D industrial de la Universidad del Bío Bío.



Francisco Cerón, presidente de Edifica 2024; Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo; Paula Urenda, gerente general de la CChC, y Susana Jiménez, vicepresidenta de la CPC.



Juan Manuel Sánchez, director general de Concesiones del MOP, y Andrea Hernández, vicepresidenta del Comité de Concesiones de la CChC.



Gabriela Elgueta, subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, exponiendo sobre el "Plan Ciudades Justas".



José Andrés Herrera, subsecretario de Obras Públicas, junto a María Alicia Vesperinas, vicepresidenta de la CChC.



Cristóbal Prado, presidente de la Comisión de Eventos Institucionales; Max Correa, director, y Rafael Burmester, consejero nacional, todos de la CChC.



Enrique Loeser, presidente del Consejo de Construcción Industrializada (CCI); Claudio Cerda, vicepresidente de la CChC; Gabriela Manzi, directora del Departamento de Arquitectura de la Universidad de Chile, y Juan Sabbagh, presidente de la Asociación de Oficina de Arquitectos.



Marisol Cortés, presidenta de la Comisión de Medio Ambiente; Cristián Jure, presidente del Comité de Proveedores, y Paulina Temer, presidenta de la Comisión de Mujeres, todos de la CChC.



Eduardo Pizarro, Rogelio González y Raúl Gardilic, todos socios de la CChC.



Equipo ganador del "Reto Construye Academia": Roberto Aguirre, profesor guía, y María Alicia Vesperinas, vicepresidenta de la CChC, junto a Bastián Bravo, Sebastián Torrealba y Christoffer Ly Tapia, estudiantes de Construcción Civil de Inacap y ganadores del reto por su proyecto "Panel solar transparente fabricado con residuos de vidrio".

Carolina Briones, directora ejecutiva de CTEC; Maritza Ojeda, comisión de Medio Ambiente de la CChC; Alfredo Silva, líder del Nodo de Innovación, y Carolina Garafalic, presidenta de Construye 2025.



Carlos Allimant, presidente de Eterna; Alejandra Ferrari, directora ejecutiva de Empresas Creativas de Chile, y Guillermo Schenone, CEO de Eterna.



Claudia Muñoz, directora Proyecto Construcción Impresa de la Universidad del Bío-Bío, junto a Juan Guillermo Sandoval, encargado Laboratorio PEPLab de la Universidad del Bío-Bío.



Alfredo Echavarría, presidente de la CChC, durante el discurso inaugural de Edifica 2024.



Cerca de 30.000 personas visitaron la FERIA Edifica 2024. En la foto, el stand de la CChC orientado a la atención de visitantes y socios del gremio.

Ganadores del "Reto Economía Circular" conformado por la alianza Kyklos, Refill y Boetsch con el proyecto "Desmoldante R-1": Javier Peró, Camila Vermeil y Antonio Irrarrázaval.

